



みんな元気に一学期をすごせました

校長 柳瀬充男

今日で一学期が終了します。授業参観、家庭訪問、遠足、運動会、修学旅行、プール水泳など色々な行事があつて、あつという間に過ぎ去つたという感じがします。特に7月になってから急に暑さが厳しくなりましたが、教室にエアコンがあるので、大変過ごしやすかつたと思います。外から戻つてきた時も汗がさつと引きましたし、給食も気持ちよく食べられたようで、食べ残しも少なかつたようです。高学年のみなさんは、学校のリーダーとして委員会活動などがんばつてくれました。中学年や低学年の皆さんも、協力してがんばられました。みなさんどうもありがとうございました。今日、みなさんが教室でもらう通知表には、一学期にがんばれたこと、これからもう少し努力してほしいことなどが書いてあると思います。お家の人と一緒によく読んで、二学期のめあてを考えてほしいと思います。

13日に教育長さんや教育委員さんが来校し、日方小学校の教育活動を見てくれました。幼稚園は全員が合同で行うなかよしタイムの活動を、1年生は作文の学習を、2年生は版画の製作を、3年生はプロペラで動く車の製作を、4年生はリコーダーの合奏練習を、5年生は1000cm³の箱の製作を、6年生は私たちの町の紹介文の作成を、たんぽぽ学級は作文の学習を、ひまわり学級は10までの数の学習を見ていただきました。参観後、教師の指示の言葉の語尾に留意すること、指名された時の子どもたちの発表の仕方や学習の姿勢について改善点を指摘されましたが、昨年度に比べて、どの学級も落ち着いて学習する雰囲気を感じられたと評価していただきました。また、これからもペアやグループの活動を取り入れたり、ノートや作文に小まめに朱を入れる作業を丁寧にやってほしいと言われました。助言いただいたことを基に、子どもたち一人一人を大切にした教育を充実させるため引き続き努力していきたいと思いますので、保護者のみなさま、これからもよろしくお願ひいたします。

夏休みは、チャイムのない生活になります。計画表を作っている人もいるかと思いますが、気を抜くとだらだらした生活になったり、夜型の生活になってしまいます。早寝、早起き、朝ごはんに気をつけて、体調を崩さないように気をつけてください。交通事故にも気をつけて、始業式には、元気な子どもたちの笑顔がそろふことを願っています。

みなさん、楽しい夏休みをお過ごしください。



こども夏まつり 7/1 (日方公民館)

保護者アンケートより



評価項目→	5	4	3	2	1
子どもは、楽しく生き生きとした学校生活をおくっている	44	83	5	0	2
学校は、教育の目標や方針を保護者にわかりやすく伝えている	15	84	23	1	11
学校は、子どもにわかるように、授業を工夫している	22	89	10	0	13
学校は、善悪の判断や正直さ、友情や公正・公平さの態度が身につくように指導している	18	83	12	1	20
学校は、体力の向上、健康や安全に関する指導に取り組んでいる	20	97	7	0	10
学校は、いじめの未然防止と早期発見・早期対応に努めている	12	54	27	2	39
学校は、子ども一人一人が大切にされ、認められる学校づくりに取り組んでいる	15	91	9	0	19
学校は、子どもにあいさつ・返事・掃除など基本的な生活習慣が身につくように指導している	27	92	10	1	4
学校は、家庭・地域との連携・協力を推進している	22	94	11	1	6
学校は、安全・安心な教育環境が整備されている	20	87	15	2	10
海南市の小学校に通わせて良かったと思う	32	83	6	1	12

5：とてもそう思う 4：そう思う 3：あまりそう思わない 4：まったくそう思わない 1：わからない 『単位:人』

全体的に概ね良好な回答をいただき、うれしく思っています。

しかし、「いじめの未然防止と早期発見・早期対応に努めているか」についての項目で27名の方が「あまりそう思わない」と回答いただきました。学校では、いじめは、「いつでもどこでも起こりうる」ということを共通理解し、年3回のアンケートと学級指導や道徳教育に取り組んでいるところですが、今回のアンケート結果を真摯に受け止め、子どもたちの生活の様子を見守っていきたいと思います。貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。

夏休みの予定

7月	24日(月)	水泳教室 プール開放
	25日(火)	水泳教室 プール開放
	26日(水)	水泳教室 プール開放
	27日(木)	プール開放 夏休み英会話教室
	31日(月)	プール開放
8月	1日(火)	全校登校日(定刻登校)
	2日(水)	プール開放
	3日(木)	プール開放
	4日(金)	プール開放
	7日(月)	プール開放
	8日(火)	プール開放
	9日(水)	プール開放
	13日(日)	ふるさと海南まつり
	20日(日)	校内奉仕作業
	21日(月)	始業式(定刻登校)

工事が始まります。

学校前の下橋の架け替えに伴う工事が7月21日から始まります。完成まで3年かかる工事です。学校前の道路が、一部学校側に(職員室前)変わります。ガードマンを配置して歩行者が安全に通れるように配慮してくれるようです。学校でも登下校指導を十分にしますが、ご家庭でも安全に対するご指導をお願いします。

なお、7月21日、24日は、正門前の道路は車両通行止めになります。

郵便局での手続きをお願いします。

給食費等の引き落としのための手続きが
8月31日までになっています。早い目に
最寄りの郵便局で手続きをお願いします。